

Das Tagebuch von mArtin...



16. Mai 2017 17:40 Uhr

Stanley, mein neuer Zwetschkenbaum, ist nur mehr Holz. So war der Stand der Dinge bis vor wenigen Tagen. Dann habe ich bemerkt, dass er doch neue Triebe bekommt, jedoch - wie kann es anders sein - unterhalb der Veredelungsstelle. Das bedeutet, Stanley würde keine Zwetschken, sondern wiederum Kriecherln tragen. Einen Kriecherlbaum habe ich schon, auf einen zweiten bin ich nicht wirklich spitz.

Heute, beim Rasenmähen, da habe ich mir Stanley noch einmal genauer angesehen und es dann doch entdeckt: Stanley hat einen ganz kleinen Trieb über der Stelle, wo die Zwetschke aufgepfropft wurde. Es besteht also durchaus noch eine gewisse Hoffnung... allzu groß sollte ich sie vermutlich nicht werden lassen, aber immerhin!

(C) mArtin 2024

Kommentare:

17. 05. 2017 - 10:54 Uhr

fxn

jetzt brauchst du nur ein bisschen Geduld, so wie du mit meinen Drucker hattest.

17. 05. 2017 - 10:58 Uhr

mArtin

:-)

Na, hoffentlich reicht die aus...!

17. 05. 2017 - 13:31 Uhr

Bruder

da ist ja schon fast eine Zwetschke zu sehen - weiter so Stanley

17. 05. 2017 - 14:18 Uhr

mArtin

:-)

